

岡山大学教育学部社会科教育学ゼミ主催

市民と学生が語り合う場、それが

第30回ティーチイン岡山

森永ヒ素ミルク中毒事件 第3弾「権力とメディアの関係について考えよう」
ティーチイン岡山では、これまでも森永ヒ素ミルク中毒事件を取り上げて議論をしてきました。今回はマス・メディアのあり方から事件に切り込みます。

中学生・高校生から大人までどなたでも参加できます。
ZOOMを利用したオンラインでの開催となります。



【ワークショップの内容】

森永ヒ素ミルク中毒事件において、原因究明や被害者救済に時間を要したのはなぜか。その問題を手掛かりにして、大企業、政府、マス・メディアの関係について参加者の方々と共に考えていきたいと思えます。

日程

2021年10月22日(金)

時間

午後6時30分～8時30分

企画

岡山大学教育学部社会科教育学研究室
学部3年生

司会

オンラインで実施します

定員:先着50名

(話し合いを含むワークショップです。観察のみの参加はご遠慮ください。)

コロナ禍で、人と人が直接会って話し合う機会が少なくなりました。ティーチイン岡山も、対面での実施が難しくなりました。しかし、オンライン開催は新しい可能性を開いてくれました。対面ではなかなか話ができない、遠く距離が離れている方もオンラインであれば、顔を見ながら議論することができます。今回のティーチイン岡山もオンラインでの開催となりますが、多くの方の参加をお待ちしております。

申し込み

申し込みは、下記のURL、または右のQRコードからお願いします。

<https://forms.gle/snziGf2R1JeaAe967>

問い合わせ

問合せ先:岡山大学教育学部桑原敏典研究室

TEL: 086-251-7736

メールアドレス: kuwabara@okayama-u.ac.jp

